
Equipe d’animation pastorale 

Saint Barnabé 

Réunion du 22 janvier 2025 

 

Présents Catherine Hagobian, Yvan Astier, Elisabeth Battesti, Christian Gil, Géneviève Sylvestre, 
Nicole Tur, Anne Marie Grosperrin Michèle et Dominique Ducros, Florence Clémenti, Maud 
Chossegros, Christophe Purgu et Arnaud Coppolani  

On prend des nouvelles des absents et excusés : Aude-Marie Biadgé, Catherine Fournier, Chantal 
Martin 

Temps de prière, méditation et partage 

L’ordre du jour  

1. Relecture du Temps liturgique de l’Avent et de la Nativité. 

L’Avent a été l’occasion de beaucoup de passage dans l’église. Nous avons mis en place à certains 
moments de la journée une animation sonore avec passage des chants de la feuille d’Avent ; cela 
permet de soutenir l’accueil, avec la feuille comme support. Mais nous mesurons la difficulté de 
trouver un répertoire commun. L’ambiance musicale doit rester intermittente et habitée par l’accueil 
pour préserver des moments de silence.  

La messe des jeunes a été de qualité, avec des chants et des rites adaptés au temps de l’Avent, merci.  

On revient sur la difficulté de faire la crèche, bien que le grand public y attache beaucoup 
d’importance. 

La nativité : beaucoup de monde à 18H30, les autres messes ont aussi été fréquentées, merci à ceux 
qui se sont mobilisées pour les préparer et animer. Succès du gâteau des rois.  

2. Préparation de Temps liturgique de Carême en Ensemble pastoral et en Paroisse : 
Pâques est très tard cette année  

5 mars Les Cendres 19H00 à Saint Barnabé 
8 mars après midi de Récollection paroissiale à la petite Compassion se terminant en procession vers 
l’église 
29 mars soirée d’ateliers et prières  
13 Avril  Rameaux. Sœur Ornella nous fournit les Rameaux. Christian et Nicole iront les chercher avec 
le van de l’aumônerie. Il se pourrait que ce soit insuffisant, car très grosse demande. Prévoir un plan 
B. Prévoir aussi une distribution parcimonieuse, donc besoin d’aide. 

On s’interroge sur la possibilité de remettre les tableaux lumineux devant l’autel pour le Carême, 
avec l’accompagnement par les Flyers. L’équipe Saint joseph pourrait s’en charger techniquement. 
Intérêt aussi de refaire une playlist de carême pour accompagner l’accueil. L’accueil peut également 
proposer la chapelle de l’adoration au 2C . Pendant le Carême, on recommande d’utiliser le calice le 
plus simple  

3. Préparation de la semaine sainte et du Triduum pascal en Ensemble pastoral et en 
paroisse :  



Bois Luzy n’a plus les forces nécessaires pour assumer le triduum. Pour le Jeudi Saint, on écarte 
l’hypothèse d’une célébration unique pour tous les clochers, et on prévoit des célébrations séparées, 
nous nous réunirons pour la veillée pascale 

4.Bilan financier de notre paroisse 

Merci à Nicole Tur pour le marché de Noël qui a pu donner à la paroisse plus de 2500 €. Nicole 
souhaite se désengager de l’organisation du marché de Noël : succession à prévoir. 
Marie Paule Massad en charge des commandes (bougies) donne sa démission au 31 décembre 25, 
également succession à prévoir 
Don du boucher de la rue Montaigne.  
On évoque d’autre pistes de financement : tombola (lots à trouver) avec moment convivial au tirage. 
Idée de brocante, mais gestion lourde. 

Christophe nous fait part des comptes 2024 -encore non certifiés- pour info. Fait marquant : 
l’augmentation importante de la facture d’énergie malgré la baisse significative de la consommation. 
Merci à tous de cet effort, à continuer.  
Le renouvellement du Conseil économique a été fait. 

La gestion du foyer, qui a souffert de dysfonctionnements, a été confiée à l’agence Saint Joseph 
après une fermeture pour réhabilitation, dans le respect du projet de ce foyer.  

5. Comment améliorer dans les mois qui viennent nos liturgies dominicales 

Deux pères Spiritains ont commencé à venir nous aider pour la liturgie dominicale. Merci de leur faire 
bon accueil.  
On revient sur l’importance de la qualité de nos liturgies : travailler la formation des intervenants. 
Certains clochers sont un peu démunis. 
Actuellement plus de formation des servants de messe, sujet de préoccupation. 

A l’accueil de Saint Barnabé, il y a un cahier d’intentions. On se demande comment porter ces 
intentions : les prier aux messes de semaine ? Les confier aux cellules ? Les prier à l’adoration ? les 
confier aux sœurs de la Compassion ? à la messe des défunts le dernier vendredi du mois ?  

On revient sur le projet de mutualiser les prières universelles des différents clochers, avec une petite 
équipe pour s’en occuper. Les annonces paroissiales de fin de messe sont aussi à travailler. 

La présence de paroissiens aux baptêmes après la messe commence à se mettre en place, à renforcer 
avec l’arrivée des beaux jours.  

6. Prévisions des moments conviviaux sur notre clocher. 

A noter déjà la fête de fin de l’année pastorale le 28 juin à Saint Julien, avec messe à 18H30.  

Cet été, des moments conviviaux ont étés proposés. On prévoit donc de reprendre l’idée d’un repas 
partagé le dimanche après la messe suivi d’une projection de film ou autres jeux de société. Les 
premiers pourraient se tenir pour le Carême, rythme mensuel. Bilan en septembre. Prévoir de 
communiquer sur le sujet.   

7. Mise en route du projet reportage avec vous. 

Grâce à William (catéchumène) et Sylvie (néophyte) une équipe reportage se met en place. Il 
s’agit d’identifier dans chaque clocher des « reporters » pour témoigner des temps forts, par le biais 
de quelques images ou d’interviews, à remonter pour diffusion dans le blog ou autre organe de 



communication de notre ensemble paroissial. L’ambition est de faire pour le moment quelque chose 
de très simple et spontané.  

 8. Pour nos clochers, projets moyen terme 

8.1 St Barnabé : rendre plus sûr nos locaux, porte vitrée au 2C rue Audric, approbation du 
CPAE, études de projets par des entreprises à faire. 
8.2 Bois-Luzy : poursuivre les initiatives de repas communautaires, faire des prévisions. 
8.3 St Julien : devis à effectuer avec l’équipe St Joseph pour le changement de l’éclairage 
l’église : passage aux leds, réalisé 
8.4 Beaumont : information sur les travaux d’évacuation des égouts. 
8.5 Les Caillols : suite au chantier du chemin de Croix, projet d’amélioration de l’autel en 
bois existant. Un déplacement éventuel d’une statue 

9. Points à mettre à l’ordre du jour de la prochaine rencontre. 

10. Questions diverses et nouvelles missions 

 Nicole Tur souhaite se désengager de l’organisation du marché de Noël : succession à prévoir. 
Marie Paule Massad en charge des commandes (bougies) donne sa démission au 31 décembre 25, 
également succession à prévoir 

 

11. Rappel dates des prochaines rencontres 

 Rappel du mercredi 05 février, EAP pour l’Ensemble pastoral avec adoration de 19.00 à 20.00 
à l’église de St Barnabé puis rencontre de 20.00 à 22.00 à la Chapelle Notre Dame 


